

CENTRO NACIONAL DE MICROESCOLARIZACIÓN

MICROESCUELAS

Las microescuelas son pequeños entornos de aprendizaje innovadores, a menudo creados sin permiso fuera de los sistemas educativos. Se convocan en espacios comerciales o sin fines de lucro, casas particulares, lugares de culto y un sinnúmero de otros lugares creativos. Las microescuelas se pueden organizar de la siguiente manera: centros de aprendizaje que apoyan a los educadores en el hogar, escuelas privadas (acreditadas y no acreditadas) y otras formas. Lo que muchas personas sienten que ofrece a la microescolarización su potencial transformador es que estos pueden crearse en torno a las necesidades de los alumnos concretos a los que atienden.

MOVIMIENTO NACIONAL

Las estimaciones precisas del tamaño de la población actual de microescolarización de Estados Unidos se complican por factores como la ausencia de definiciones universalmente aceptadas durante lo que se considera en general como esta fase de adopción temprana del sector. Los investigadores Paul DiPerna y Michael McShane estiman que en la actualidad, entre 1,1 y 2,1 millones de educandos utilizan las microescuelas como su principal proveedor de educación.

El Centro Nacional de Microescolarización anticipa que la microescolarización alcanzará una cuota de mercado del 10%.

CENTRO NACIONAL DE MICROESCOLARIZACIÓN

El Centro Nacional de Microescolarización es el principal recurso sin fines de lucro del país centro para entornos de aprendizaje pequeños pioneros. Lanzado en agosto de 2022, con sede en Las Vegas, el Centro trabaja para avanzar en su misión de construcción de movimientos para un sector de microescolarización próspero y diversificado que esté a la altura de su potencial transformador.

El Centro ofrece un programa dedicado de apoyo y capacitación para líderes de microescuelas. Miembro las microescuelas colaboran con el Centro en la creación de movimientos y capacidades actividades, navegando por los marcos legales y reglamentarios, compartiendo el crecimiento profesional a través de grupos de afinidad y sesiones de talleres dedicados, y la utilización de herramientas de aprendizaje populares, que incluyen acceso a licencias de aprendizaje a costos reducidos y entrenamiento específico de la plataforma.



CAMINOS A LA MICROESCOLARIZACIÓN



Microescuelas Independientes

Estas microescuelas son creadas por un individuo, equipo o grupo. Las microescuelas son pequeñas, ágiles y diseñadas por los fundadores. Como microescuela independiente líder, las elecciones son todas tuyas (pero no te preocupes, te ayudaremos en todo lo que quieras nosotros a)! Usted establece el horario, elige el plan de estudios o elige no usar un plan de estudios: ¡decide una ubicación y cuándo quieres abrir tus puertas! Ofrecemos un variedad de capacitaciones gratuitas, herramientas de aprendizaje, construcción de comunidades, así como entrenamiento individual.

Asociación Microescuelas

Estas microescuelas se crean a partir de una asociación entre un socio anfitrión, que proporciona recursos como la ubicación, y un socio técnico que supervisa la enseñanza y aprendizaje. La microescolarización en asociación es una forma nueva y emocionante de educando a la comunidad que te importa. Este estilo es ideal para pensar en el futuro municipios, empleadores que buscan agregar a su paquete de beneficios, asociaciones agregando valor para sus miembros, las Casas de Adoración buscan nuevas formas de servir. Estos socios sirven como socios anfitriones, proporcionando recursos muy necesarios para el microescuela de sus activos existentes. El socio técnico suele ser una organización local sin fines de lucro que puede aportar su experiencia educativa.

Microescuelas de la Red de Proveedores

Esto tiene cabida tanto en la microescolarización independiente como en la de asociación. Estas microescuelas pertenecen a redes de proveedores, como Acton Academy, Prenda, Flor Silvestre y KaiPod. Si la idea de diseñar tu propio programa no es algo que te sientas preparado para hacer, estas redes de microescuelas pueden darte marcos para utilizarlo para ayudar a guiar su lanzamiento. Siempre puede complementar y hacer cambios en su programa como desees.